

MADRID - DECLARACIÓN RENTA

Alcobendas y Hacienda ayudan a confeccionar las declaraciones de la renta

Alcobendas, 7 abr (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas va a ceder parte de su vestíbulo a los técnicos de Hacienda para que lo conviertan, durante varias semanas, en una improvisada oficina desde la que prestar ayuda a los vecinos que deban hacer sus trámites de la campaña de la renta de 2017.

En concreto, se instalarán 12 puestos de atención en la planta baja de la casa consistorial, desde donde se atenderá, previa cita, a los ciudadanos que quieran consejo de los técnicos.

El servicio se prestará desde el 10 de mayo y hasta el 2 de julio, según ha concretado el Consistorio en un comunicado.

El alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, ha celebrado que el Ayuntamiento vaya a convertirse en "una subdelegación" para los vecinos de la zona norte de Madrid, dando "facilidades al contribuyente".

El objetivo es que este año se preste ayuda a 16.300 personas, para lo que los técnicos contarán con facilidades tecnológicas, como una aplicación para móviles y tabletas que permite hacer la gestión "de manera sencilla y con un solo clic".

Durante la campaña del año pasado, la administración de Alcobendas recibió un total de 128.245 declaraciones, de las que 95.824 fueron a devolver, con un importe de 91 millones de euros, y 27.714 resultaron positivas, por 111 millones de euros, han concluido.